

## Capacity Building...!!! LPM ditunjuk Sebagai EO Giat Bimtek Desa Talagasari 2023

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.JURNALIS.ID](http://TANGERANG.JURNALIS.ID)

Sep 9, 2023 - 13:54



TANGERANG-Kepala desa dan perangkatnya serta lembaga lembaga Desa mempunyai tugas berat dalam menjalankan roda pemerintahan di tingkat desa. Saat ini, Desa dituntut mampu mengelola anggaran pemerintah yang nilainya cukup besar, Sehingga Kades dan perangkatnya mesti lebih meningkatkan kapasitas Sumber Daya Manusia (SDM). Termasuk kegiatan peningkatan SDM aparatur desa dan lembaga ini dinilai sangat membantu dalam peningkatan

kapasitas dan kemampuan perangkat desa.

Untuk menjawab itu, Pemerintah Desa Talagasari menunjuk Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM) Desa yang di pimpin oleh Lailatul Fajar Mubarak sebagai Event Organizer acara Bimtek Peningkatan Kapasitas Lembaga Kemasyarakatan Desa, Berlokasi di Wisma Pengayoman Bogor Sabtu (9/9/2023).

Lailatul Fajar Mubarak, Ketua LPM periode 2023-2028 yang dipercaya oleh Kepala Desa Talagasari mengatakan kepada awak media bahwa amanat yang diberikan kepada lembaga LPM yang dipimpinnya untuk menjadi Panitia Pelaksana dari Acara ini adalah tugas yang harus dijalankan sebaik mungkin.

" Tugas yang diberikan kepada LPM untuk melaksanakan giat Bimtek 2023 adalah sebuah amanat dari Kepala Desa untuk dilaksanakan dengan baik dan penuh rasa tanggungjawab," Ucap Fajar, yang biasa disapa ini.

Fajar menuturkan persiapan dari mencari Lokasi hingga yang bertanggung jawab merencanakan dan mengatur setiap aspek dalam event atau acara bimtek ini semua diserahkan kepada LPM.

"Mulai dari tahap mencari lokasi acara dengan pemdes, perencanaan budget, memesan tempat acara, bekerja sama dengan supplier dan vendor, mengatur perlengkapan acara, dan ikut serta dalam penyelenggaraan acara adalah tugas kami," tutur Fajar.

Walau persiapan kami mendadak, karena beberapa hari ke belakang kami pengurus LPM sibuk dalam membantu Pemdes di Kampung anti Narkoba, kami pun dilibatkan di acara tersebut.

" Alhamdulillah, berkat kerja keras rekan rekan di LPM acara ini sudah matang dan siap kami gelar, Insyaallah giat sesuai jadwal," Tambah Fajar

Kami selain sebagai EO juga merupakan .peserta bimtek ini, tapi teman teman berjuang sekuat tenaga sehingga acara ini saya rasa tanpa rekan rekan mustahil bisa kami laksanakan dalam persiapan yang singkat

Kami juga harus bisa berkomunikasi dengan baik pihak pemdes terutama dengan Kepala Desa agar setiap keinginan dan kebutuhan acara bisa terpenuhi dan minimalisir kekurangan acara dalam penyelenggaraannya.

"Kami juga bekerja sama dengan bisnis lain yang menyediakan layanan seperti fotografi, layanan dekorasi, hingga penyediaan makanan dan minuman, kami selaku pihak yang dipercaya sebagai EO giat ini, harus bisa mempersembahkan.yang terbaik," tutup Fajar.

Acara bimtek ini dibuka pukul 13.30 Wib dihadiri oleh Para aparaturnya desa, Lembaga Desa yang merupakan Lembaga Kemasyarakatan Desa Talagasari.

Sampai berita ini diturunkan, Acara sedang dimulai.